

# Février 2018

---

## Départ imminent...

*Benoît BURUCOA, Président, et Jean-Louis CHELLE, trésorier adjoint,*

*partent à Brazzaville du 5 au 12 février.*

### Le programme est ouvert et dense !

- Des séances de formation, notamment pour des médecins mais aussi des bénévoles
- Des réunions de travail avec le comité exécutif de l'ACA, avec l'équipe mobile, et avec l'équipe de rédaction d'un manuel sur l'accompagnement
- 

Et surtout cette année, l'inauguration tant attendue de la Maison de Santé « Accompagnement ALOHA-CONGO.

Cette clinique est polyvalente : elle est dédiée au traitement de la douleur et aux soins palliatifs. Elle a été financée grâce à notre association par nos donateurs privés, les Fondations Landrieu, petits frères des Pauvres, Talents & Partage, Obélisque, Pierre Fabre, et par vous, adhérents.



---

*Retenez cette date : 19 Mars 2018 :*

*Assemblée Générale d'ACA2.*

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous pour de plus amples informations !

---